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令和６年度第２回常滑市教育委員会定例会 

 

令和６年５月 22 日(水) 

午後１時 30 分 

市役所１階会議室 B 

 

１ 開会 午後１時 30 分 

 

２ 前回定例会・臨時会会議録の承認                          

                                「承認」 

３ 会議録署名者の指名                            

「藤田幸恵委員」 

４ 出席委員 

  藤田幸恵委員、安井由希子委員、久田孝寛委員、梶田幸司委員、圡方宗広教育長 

 

５ 欠席委員 

  なし 

 

６ 教育長の報告事項 

それでは、教育長の報告事項につきまして、４月 17 日の定例会以降の教育委員会の主

な動きをご報告いたします。 

４月 24 日には校長会議を行いました。この会議において、今年度の学校訪問では、朝

の段階で、校長から今年度の学校経営方針、コミュニティースクールの取組、現職教育

の内容について、訪問者全員に説明する時間を設けてほしいことをお願いいたしました。 

５月 13 日の校長会議では、不登校児童生徒の出席基準の拡大について検討してほしい

ことを指示いたしました。具体的には自宅でタブレットを使って授業配信を聴いて学習

した場合はその児童生徒を出席扱いにしてもよいのではないかということです。早けれ

ば９月より導入できればと思っております。 

４月 25・26 日には、刈谷市で東海北陸都市教育長協議会定期総会・研究大会が開催さ

れ、私も出席いたしました。印象的だったのは岐阜県多治見市の学校部活動についての

発表でした。多治見市は平成 14 年から市内全中学校において、（学校管理下で行う）生

徒全員が加入する部活動と保護者の運営による加入希望制のジュニアクラブ活動の二本

立てで実施している発表でした。すでに保護者だけでジュニアクラブ活動が完成されて

いることには驚きました。 

５月８･9･10 日は全国都市教育長協議会長崎大会に出席しました。この３日間で理事

会、定期総会、研究大会、研究視察があり、様々な都道府県の教育長と懇談ができ、実

に有意義な会となりました。文部科学省からの教育課題に対する説明も様々あったわけ

ですが、私としてはまだまだ国からの教育予算は少ないなという感触を受けました。ま

た長崎市は「階段と坂道の街」で山の斜面に住居をつくっているため、自転車で通学す

る小中学生はいないそうです。 

５月 15 日の市議会臨時会は特に教育委員会関連のものはございませんでした。 

16 日には愛知県市町村教育委員会連合会理事会に出席しました。昨年度までは刈谷市

が会長市でしたが、来年度からの会長は長久手市から選出されました。また藤田委員が

理事に、私が副会長に選出されました。 
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５月 19 日には市美術展表彰式に主催者として出席しました。市制 70 周年記念大賞に

選ばれたのは、片桐清風さんの書芸でした。片桐さんの作品は６月の議会開会中には議

場に飾られ、その他の日には市民の皆様の目に触れる場所に展示する予定です。 

５月 20 日は愛知県小中学校校長会総会に来賓として出席をいたしました。記念講演は

元プロ野球選手、監督であった工藤公康さんでした。「未来を創る思考と行動」という演

題で 60 分間の熱弁でした。講演の要旨は、工藤さんはプロ野球の監督として、選手一人

一人をプロ野球という厳しい世界の中で１年でも長くプロ野球選手として活躍してほし

いと考え、そのために選手自身が自分のすべきことを考え、見つけ、育っていく環境を

つくることに専念し成功した。決して指導者側が選手を育てることではないということ

でした。 

21 日には、午前中、市議会協議会があり、教育委員会関連として新学校給食センター

の今後の予定について報告をいたしました。午後には、市ＰＴＡ連絡協議会に来賓とし

て市長とともに出席し、来賓あいさつをさせていただき、役員の皆様方にあらためて学

校に対する温かいご理解とご協力をお願いいたしました。 

主な報告は以上です。本日の定例会は、５つの議案と２つの報告が予定されておりま

す。 

よろしくお願いいたします。 

                          

７ 議題 付議事件 

議案第１号 押印に関する記載を改めるための関係規則等の廃止及び一部改正につい

て 

   学校教育課長：資料に基づき説明。 

  教育長：何かご質問ございませんか。 

  委員全員：ありません。 

  教育長：お認めいただけますでしょうか。 

  委員全員：異議なし。                    

「可決」 

 

議案第２号 常滑市社会教育委員の委嘱について 

  生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。 

  教育長：何かご質問ございませんか。 

委員全員：ありません。 

教育長：お認めいただけますでしょうか。 

委員全員：異議なし。                       「可決」 

 

議案第３号 公民館運営審議会委員の委嘱について 

生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。 

  教育長：何かご質問ございませんか。 

委員全員：ありません。 

教育長：お認めいただけますでしょうか。 

委員全員：異議なし。  

                                   「可決」 
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議案第４号 常滑市立図書館協議会委員の任命について 

生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。 

  教育長：何かご質問ございませんか。 

委員全員：ありません。 

教育長：お認めいただけますでしょうか。 

委員全員：異議なし。  

                                   「可決」 

 

議案第５号 常滑市スポーツ推進委員の委嘱について 

生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。 

  教育長：何かご質問ございませんか。 

委員全員：ありません。 

教育長：お認めいただけますでしょうか。 

委員全員：異議なし。  

                                   「可決」 

 

報告第１号 令和５年度生涯学習施設利用状況について 

生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。 

教育長：何かご質問はございませんか。 

委員全員：ありません。 

                                  「承認」 

 

報告第２号 令和６年度文化の日記念「文化振興事業」の実施について 

生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。 

教育長：何かご質問はございませんか。 

委 員：対象期間が 10 月１日から 12 月１日ということですが、この期間にして 

いるのは何か意図があるのでしょうか。 

  生涯学習スポーツ課長：文化振興事業ということで、文化の日を中心とした期間を 

設定しております。 

  教育長：他に何かご質問はございませんか。 

委員全員：ありません。 

                                  「承認」 

 

  

８ その他 （諸報告について） 

・ 教育委員（会）行事連絡（５月～７月） 

・ 「新給食センター」開業までのスケジュールについて 

・ 常滑市制施行 70 周年記念事業（リーフレット）について 

・ 常滑市美術展について 

・ 第１回教育委員会定例会での質疑について 
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９ 閉会    午後２時２５分 

 

 

 


